



Lula: La educación es única salida para el pueblo brasileño

Description

(Brasilia) El presidente Luiz Inácio Lula da Silva afirmó que la educación es la única salida para el pueblo brasileño, al inaugurar en el estado de Río de Janeiro un nuevo espacio de la Universidad Federal Fluminense.

«No creo en otra solución para Brasil que no pase por la educación. No creo que haya otra salida para nuestra gente. Solo hay una: estudiar, estudiar, estudiar», remarcó Lula.

Aludió a personas que creen poder enriquecerse apostando o jugando a la lotería. «Es posible, pero es una posibilidad entre 50 millones. Es muy posible que alguien piense que es fácil: voy a ganar dinero, voy a robar. Puede que sea fácil, pero la probabilidad de ser arrestado es muy alta», razonó.

Durante su intervención también mencionó a compatriotas que creen tener suerte en la vida encontrando a alguien que sea un jefe importante, con poder en el ayuntamiento o el Gobierno federal, y pueda ofrecerles trabajo. «Eso no va a suceder», aclaró.

En el mismo evento, Lula autorizó una convocatoria pública para la oferta de la Red Nacional de Cursos Preparatorios Populares, en alianza con la Fundación Oswaldo Cruz.

Firmó, asimismo, la orden de servicio para la construcción del nuevo campus del Instituto Federal Fluminense, como parte de la intención de abrir, hasta el final de su mandato, otros 100 en el país.

La estructura inaugurada en el terreno universitario de Campos dos Goytacazes cuenta con más de 40 salas, 13 laboratorios, una biblioteca y un auditorio.

En el nuevo espacio se imparten seis titulaciones de licenciatura y magisterio: economía, ciencias sociales, geografía, historia, psicología y trabajo social.

Desde 2016, funciona temporalmente en contenedores y edificios alquilados.

Círculos oficiales indicaron que Lula estará esta semana en Rio, después que en la pasada cumpliera estancia en Minas Gerais y Sao Paulo.

Sus recorridos forman parte de la estrategia para intensificar sus apariciones con viajes y eventos.

Mañana, el mandatario visitará las obras de la carretera Presidente Dutra, en Serra das Araras, también en Río.

La vía es una de las más importantes del país, pues conecta las ciudades de Sao Paulo y Río, con un flujo de alrededor de 390 mil vehículos al mes, de los cuales 36 por ciento son de carga.

Durante la ceremonia, el mandatario acompañará el avance de las obras del nuevo trazado de la Serra das Araras en la Vía Dutra, que después de un año ya registran un 25 por ciento de avance.

Según el Gobierno federal, la nueva Serra das Araras traerá más seguridad y fluidez al tráfico.

El martes, en horario vespertino, el presidente viajará a Resende, en el sur de Río, para el lanzamiento industrial de Nissan, empresa japonesa del sector automotriz que amplía inversiones y crea empleos.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025